

**KONSEP SALAT KHUSYUK DALAM TAFSIR
KEMENTERIAN AGAMA DAN RELEVANSINYA
BAGI MUSLIM INDONESIA**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S.1)
Dalam Bidang Ilmu Al-Quran dan Tafsir**

Oleh :

NIKMATUL FAUZIYAH
NIM. 1730110013

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGRAM STUDI ILMU AL-QUR'AN DAN TAFSIR
TAHUN 2024**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp
(0291) 438818 Fax 441613

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Nikmatul Fauziyah
NIM : 1730110013
Fakultas : Ushuluddin
Prodi : Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir
Judul : Konsep Sholat Khushyuk Dalam Tafsir Kementerian
Agama Dan Relevansinya Bagi Muslim Indonesia.

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing skripsi sejak 22 Juli 2022 sampai dengan 6 Desember 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 06 Desember 2023
Pembimbing

Dr. Hj. Nur Mahmudah, MA
NIP.197607032003122002



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
 Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp (0291) 438818 Fax 441613

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Nikmatul Fauziah / 1730110013
Fakultas/Prodi : Ushuluddin/ Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir
Judul : Konsep Sholat Khusyuk Dalam Tafsir
 Kementerian Agama Dan Relevansinya Bagi Muslim Indonesia

Telah diujikan pada 03 Januari 2024 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Prof. Dr. H. Fathul Mufid, M.S.I.</u> NIP. 195909121986031005 Penguji I/ Ketua sidang	08-1-2024	
<u>Muhammad Hasan Asyadily, M.Ud.</u> NIP. 198807092019031006 Penguji II/ Utama	08-1-2024	
<u>Sofi Aulia Rahmania, M.Pd.</u> NIP. 199204082020122012 Sekretaris/Penguji III	08-1-2024	
<u>Dr. Hj. Nur Mahmudah, MA</u> NIP. 197607032003122002 Dosen Pembimbing	08-1-2024	
<u>Dr.H. Ahmad Atabik, Lc.M.S.I.</u> NIP. 197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Nikmatul Fauziyah NIM 1730110013 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 6 Desember 2023

Yang Menyatakan,



Nikmatul Fauziyah
NIM. 1730110013



MOTTO

“Salat adalah sarana untuk memperbaiki akhlak dan meraih kedamaian jiwa.”

Imam Ghazali



PERSEMBAHAN

Keberhasilan dan kesuksesan karya ini ku persembahkan kepada :

1. Puji Syukur Alhamdulillah saya ucapkan tiada henti kepada Allah SWT beserta Rasul-Nya yang telah memberikan limpahan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyusun dan menyelesaikan karya ini.
2. Kedua orang tuaku tercinta Alm Bapak Supadi dan Ibu Mindartik yang selalu memberikan dukungan, doa, materi, pengorbanan, kasih sayang tanpa henti serta Kakak kandungku Etik Ulum Istifaiyah yang turut mendukung dan mendoakan.
3. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, terkhusus Ibu Dr. Hj. Nur Mahmudah, MA sebagai Dosen Pembimbing skripsi saya, yang senantiasa membimbing dan memotivasi saya dengan penuh kesabaran dan keikhlasan hati hingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
4. Teman-teman seperjuangan kelas Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir-2017, semoga persahabatan kita sampai di surgaNya Allah Swt. Juga teman-temanku seperjuangan bimbingan skripsi, semoga kita bisa lulus dan sukses bersama.
5. Terima kasih kepada guru-guruku yang telah sabar mengajarkan saya mulai dari Ra Miftahul Huda Ngasem, SD Negeri 3 Ngasem, MTs NU Mu'allimat Kudus, MAN 01 Jepara, yang telah memberikan ilmu yang luar biasa.
6. Terima kasih kepada para dosen Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir yang telah menyampaikan ilmunya dari mulai awal hingga akhir perkuliahan.
7. Terima kasih untuk diri sendiri yang sudah kuat dan pantang menyerah hingga saat ini.
8. Semua pihak yang turut membantu dalam penyelesaian karya ini yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.
9. Terima kasih untuk M. Choirun Najib yang selalu memberikan semangat dan juga do'a. Semoga Allah mempertemukan cinta kita dalam ikatan suci. Aamiin
10. Terima kasih kepada teman saya Mey Alfitrotun yang telah memberikan pengaran selama mengerjakan skripsi hingga selesai, dan juga Nanda yang sudah memberikan semangat dan dukungannya

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Berdasarkan Surat Keputusan Bersama Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia (Nomor 158/1987)

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ş/s	ض	D/d	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	اُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	هـ	H/h	Mādd	
خ	Kh/kh	ع awal	'A/a'	ء akhir	A 'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A 'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ž/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِيّ	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبّ	rabb	عَالَمِيّ	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيّ	gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta' Marbūḥah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jama'uddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Puji syukur ke hadirat Allah SWT atas segala limpahan rahmat nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan lancar Selawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada Agung Nabi Muhammad SAW yang telah merubah Akhlaq Jahiliah menjadi Akhlaqul Karimah, dan yang juga kita nantikan syafaat nya di hari akhir nanti, semoga kita semua dianggap sebagai umatnya, Aamiin.

Skripsi yang berjudul “**Konsep Salat Khusuk dalam Tafsir Kementrian Agama dan Relevansinya Bagi Muslim Indonesia**” disusun guna memenuhi salah satu syarat dalam menyelesaikan jenjang studi strata 1 Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Dalam penyusunan laporan ini, penulis memperoleh bimbingan, arahan, dan dukungan selama penyusunan skripsi. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan terimakasih kepada yang terhormat :

1. Bapak Prof Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus, atas kesempatan yang telah diberikan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini, yang telah memberikan penulis kemudahan dalam penyusunan skripsi.
2. Bapak Ahmad Atabik selaku Dekan Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan persetujuan skripsi ini. Ibu Ulfah Rahmawati M.Pd.I. Selaku ketua Program Studi Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir yang telah memberikan izin pembahasan skripsi ini.
3. Ibu Dr. Hj. Nur Mahmudah, MA, selaku dosen pembimbing yang mendampingi, memotivasi dan memberikan arahan dalam menyusun skripsi
4. Ibu Dewi Ulya mailasari, S.S., M.A. selaku dosen pembimbing akademik yang memberikan arahan dalam skripsi ini.
5. Bapak H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag., selaku kepala unit perpustakaan IAIN Kudus beserta seluruh petugas perpustakaan yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penelitian ini.

6. Kedua orang tua penulis Bapak dan Ibu tersayang yang dengan sabar dan ikhlas memberikan kasih sayang yang tak berhenti mendoakan ku, saudara-saudara yang selalu memberikan semangat, dukungan dan doa.
7. Teman-teman dan semua pihak yang tidak bisa peneliti sebutkan satu per satu.

Semoga segala bimbingan dan bantuan yang telah diberikan dapat menjadi amal kebaikan. Sebagai penutup penulis menyadari bahwa masih banyak kekhilafan dan kekurangan dalam penyusunan skripsi ini. Oleh sebab itu, penulis sangat mengharapkan kritik serta saran yang bersifat membangun dari para pembaca demi lebih sempurnanya skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat menjadi amal jariah penulis bagi yang membacanya.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Kudus, 6 Desember 2023
Penulis

Nikmatul Fauziah
NIM. 1730110013